

PEMEKARAN DARI KECAMATAN 2X11 ENAM LINGKUNG

KECAMATAN 2X11 KAYUTANAM KABUPATEN

PADANG PARIAMAN

TAHUN 2001-2017



JURUSAN SEJARAH

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Pemekaran Dari Kecamatan 2x11 Enam Lingkung Kecamatan 2x11 Kayutanam Kabupaten Padang Pariaman 2001-2017”**. Skripsi ini membahas tentang otonomi daerah. Mengenai sejarah perkembangan pemekaran yang terjadi disumatera barat, setelah bergulirnya masa reformasi. Baik pemekaran yang dilakukan oleh Provinsi, Kabupaten/kota hingga ke tingkat daerah terendah yakni tingkat Kecamatan. Sehingga penulisan berfokus pada pemekaran Kecamatan, yang terjadi dikecamatan di Kecamatan 2x11 Enam Lingkung.

Penulisan penelitian ini menjelaskan pemekaran yang terjadi mulai dari tahun 2001, namun sebelum tahun tersebut juga dibahas proses dan alasan terjadinya pemekaran. Hingga perubahan yang terjadi sampai tahun 2017. Membahas faktor dan pengaruh yang terjadi terhadap masyarakat, bagaimana kondisi sosial ekonomi masyarakat.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode yang sering digunakan dalam penelitian ilmu sejarah. Tahap pertama heuristik atau pengumpulan sumber. Sumber tertulis didapat melalui studi kepustakaan dan kearsipan, serta studi lapangan dengan melakukan pencarian data ke narasumber bersangkutan. Dengan langsung menemui sekretaris Kecamatan 2x11 Kayutanam, dikarenakan beliau telah bekerja sebelum terbentuknya Kecamatan. Sumber yang diperoleh telah melalui kritik sumber demi menjaga keotentikan dan kredibilitas dan kemudian diinterpretasikan. Selanjutnya, historiografi atau penulisan sejarah, sehingga menjadi sebuah skripsi.

Pembahasan dalam penulisan, ditekankan pada proses terbentuknya kecamatan 2x11 kayutanam. Dimana pada awalnya Kayutanam hanyalah Kecamatan pembantu dari Kecamatan 2x11 Enam Lingkung, dan ada akhirnya didefenitiskan menjadi Kecamatan utuh. Demi meningkatkan pelayanan penuh terhadap masyarakat yang ada dikecamatan 2x11 Kayutanam.

